

Lettre du 4 juillet 2024

**Notre boussole : une école publique pour toutes et tous, fraternelle, laïque et émancipatrice**

Le contexte électoral actuel amène un certain nombre de débats face auxquels ID-FO rappelle ses positions.

Fort de son indépendance syndicale, ID-FO ne donne pas de consignes de vote et réaffirme son attachement aux principes et valeurs de la République : une école publique pour toutes et tous, fraternelle, laïque et émancipatrice.

La défense des personnels, de leurs conditions de travail et du paritarisme reste et restera au cœur de l'action d'ID-FO.

ID-FO combattra avec la plus grande fermeté toute remise en question de ces fondamentaux.

*Vous souhaitez nous rejoindre ? Vous pouvez adhérer en suivant ce lien :*

**[ADHÉRER à ID-FO](#)**